

LA TARDE—POSADAS (MISIONES), MAYO 23 DE 1931

EL SALON-TEATRO DE LA BIBLIOTECA POPULAR

Será inaugurado en breve

Habiendo tocado a su término la construcción del salón teatro de la Biblioteca popular, la Comisión Directiva de la entidad resolvió llamar a licitación pública para su arrendamiento y explotación. Publicado el llamado por un término reglamentario y en virtud de no haberse presentado interesados, los miembros de la comisión reunidos anoche resolvieron por unanimidad aceptar la propuesta hecha por la firma Oria Hermanos que dado su carácter y las líneas generales de la mismas resulta conveniente y ventajosa. Los señores Oria Hermanos, entran en consecuencia como socios de la Biblioteca para la explotación del salón-teatro con forme al contrato que se suscribirá al efecto.

En el documento en cuestión se establece en primer término que la nueva sala de espectáculos se denominará «Cine Sarmiento».

Ahora bien, logrado el objetivo primordial que perseguía la Biblioteca con la construcción del salón teatro, entran como es natural y dados los fines culturales de la institución, propósitos de que la nueva sala de espectáculos represente para Posadas, un lugar de esparcimiento que tienda a satisfacer las exigencias actuales del

público y que resulte para este, beneficioso en todo sentido. Partiendo de tal base y ajustado el funcionamiento del Cine Sarmiento a los anhelos que animan a la Biblioteca y a los señores Oria Hermanos, podemos anticipar que el público resultará sumamente beneficiado con el agregado de que la nueva sala de espectáculos brindará frecuentemente programas de índole puramente cultural y artística con la cooperación de destacados elementos.

La necesidad ampliamente sentida por nuestra población de contar con una sala moderna y además de espectáculos de cine ofrece reuniones culturales y veladas artísticas, va a quedar plenamente satisfecha con la próxima inauguración del salón teatro de la Biblioteca Popular.

Corresponde que digamos a manera de palabras finales que es oportuno recordar la acción tesonera de los elementos culturales de la mencionada institución que en silencio y trabajando con verdadero tesón y ahínco, han llegado desde la nada hasta la ponderable situación que hoy ocupa la Biblioteca Popular que puede ser comparada con las mejores de la república.

Aniversario de la Revolución de Mayo

Los festejos

El país entero se apresta para festejar otro aniversario de la Revolución de Mayo, epopeya histórica que recuerda a los que gestaron la independencia y dieron su vida por las ideas de justicia y libertad. Entre nosotros la conmemoración del acontecimiento se ajustará a un variado programa al que corresponden entre otros los siguientes números:

Día 24

15 horas.—Gran match de box entre los púgiles Pío Rodríguez y Julio González

16 horas.—Acto patriótico en la Escuela N° 4.

18.30 horas.—Concentración en la Plaza 9 de Julio donde se desarrollará el siguiente programa: Himno Nacional ejecutado por la Banda de Música. Discurso por el secretario de la Gobernación, señor Juan J. Oimo, Dr. Miguel T. Mar-

chese, presidente de la Comisión de Festejos, y Sr. Fernando Barreyro, alumno del Colegio Nacional.

21 horas.—Biógrafo Popular en la Calle San Martín.

Día 25

7 horas.—Reparto por la Comisión de Festejos de víveres a los pobres en los destacamentos de policía de la Estación, Patoti, Villa Gutiérrez y Cuartel de la Gendarmería.

A las 9 horas.—concentración de las escuelas en la Plaza 9 de Julio donde se ejecutará el Himno Nacional que será coreado por los niños y el público.

13 horas.—Solemne Te Deum en la Iglesia Parroquial con asistencia del gobernador interino, autoridades, representaciones consulares y público.

14 horas.—Juegos Populares en la Avenida Mitre y Plaza 9 de Julio.

14.30 horas.—Gran match de football entre combinados locales en el que se disputará la copa donada por la Comisión de Festejos.

17.30 horas.—Recepción en la Casa de Gobierno.

Conmemorando la Semana de Mayo

la CASA DE MODAS FUENTE obsequia a las damas y niñas elegantes vendiendo una gran partida de Sombreros de Casior en modelos de última moda a... \$ 2.50

TELEFUNKEN 33/G/L.

\$ 195 MONEDA NACIONAL

(Receptor y Altoparlante en uno). Con Fre-Selección y directo enchufe al toma-corriente

Estamos seguros de que Ud. tendrá el vivo deseo de ver y oír el TELEFUNKEN 33/G/L. Pida una demostración sin compromiso y quedará asombrado de las excepcionales condiciones del más moderno equipo receptor «DOS EN UNO». — Visite la exposición de la única casa de venta para el territorio de Misiones de los PRODUCTOS «TELEFUNKEN»:

«Casa Otto Immlauer»

POSADAS

MISIONES

Los sucesos ocurridos en Chile. — El gobierno de dicho país trata de restarles importancia.— Las informaciones refieren que el ambiente se halla muy caldeado

Comenzaron hoy los festejos conmemorativos del aniversario patrio. Una escuadrilla de aviones militares hará vuelos y acrobacias sobre esta capital

Es muy elogiada la personalidad de M Briand. — Los diarios dicen que el vencido en Versalles fué vencedor en Ginebra

CAPITAL FEDERAL

Los indios Tehuelches

Capital Federal, 23 — Informan de Santa Cruz que el gobernador de dicho territorio reunió a numerosos indios Tehuelches a los que repartió ropas y víveres pues la situación de los indígenas es sumamente difícil a causa de la crisis y del intenso frío.

Aeropostá Argentina

Capital Federal, 23.—Se anuncia que la Aeropostá Argentina sostendrá por ahora el servicio de aviones de Bahía Blanca a Río Gallegos, pero que no será difícil que también lo suspenda si no obtiene la subvención del gobierno.

Reorganización radical

Capital Federal, 23 — El doctor Alvear sigue recibiendo a diario numerosas adhesiones de esta capital y del interior para la reorganización del radicalismo. Duran-

21.30 horas.—Biógrafo Popular en la calle San Martín.

Como otros años, el pueblo expresará su entusiasmo en la solemne conmemoración de la efeméride patria cooperar al mejor brillo de los festejos.

te los días de esta semana mantuvo una serie de conferencias con conocidos dirigentes a fin de ponerse de acuerdo para iniciar los trabajos de reorganización en todo el país.

Los festejos patrios

Capital Federal, 23.—Ha comenzado a desarrollarse el programa de festejos patrios con diversos actos alusivos. A las 13 horas varios aviones de la base de El Palomar, realizaron vuelos y ejercicios de acrobacia sobre esta capital. Se anticipa que el desfile militar de mañana resultará brillante y que alcanzará significativas proporciones.

Premios de la lotería

Capital Federal, 23.—En el sorteo de la lotería nacional que se verificó ayer resultó premiado con 300 mil pesos el número 10.983 y con 50 mil pesos, el 29.589.

Declaraciones de un interventor

Capital Federal, 23 —Informan de Jujuy que el interventor nacional en dicha provincia hizo declaraciones sobre la situación política actual. Dijo entre otras cosas que el general Uriburu tiene muchos

medios de su parte para no permitir la vuelta al gobierno de los que fueron depuestos por la revolución de Septiembre. Agregó dicho interventor que el momento político actual es de expectativa pero que abriga la confianza de que el país marcha ahora hacia su completa normalidad.

Un caso sugestivo

Capital Federal, 23 — Dicen de Catamarca que el señor Alcino Alsina declaró que no era procedente de caballeros lo que se había hecho con él de nombrarle un reemplazante de su puesto sin comunicarle nada. Dijo que esos procedimientos los consideraba repudiables.

FRANCIA

La personalidad de Briand

Paris, 23.—Algunos diarios de esta capital se ocupan de la personalidad del ministro de relaciones exteriores M. Briand y expresan que vencido en Versalles y vencedor en Ginebra, es actualmente el hombre más grande no solo de Francia, sino de Europa. Hace mención de la actividad y acción del señor Briand y expresan que tiene más brillo que influencia pero que es indiscutible, que en la época actual es una de las más grandes figuras contemporáneas.

ITALIA

Lo ocurrido a Toscanini

Roma, 23.—El gobierno desmintió oficialmente las noticias publicadas en varios diarios del extranjero sobre lo ocurrido al maestro Toscanini quien según esas informaciones fué abofeteado por los fascistas.

Condena de comunistas

Roma, 23.—Los tribunales de Liorna intervinieron en el proceso a veinte comunistas acusados de conspirar contra el gobierno y los que fueron condenados a diversas penas.

ESPAÑA

Allanamiento a un monárquico

Madrid: 23 — Las autoridades allanaron el domicilio del señor Maratón de Aguilar donde se denunció que se celebraban reunio-

nes monárquicas. El allanamiento no dió el resultado que se esperaba pues, no fueron allados los documentos que se buscaban.

La actuación de Lerroux

Madrid, 21.—Los diarios destacan la actuación en Ginebra del ministro de Estado señor Lerroux quien celebró diversas conferencias con personalidades de varios países sobre la actual situación de España.

CHILE

Al margen de los sucesos

Santiago, 23.—El gobierno trata de desmentir y restar importancia a los hechos ocurridos últimamente durante la manifestación de dos mil señoras que desfilaron por varias calles de esta capital y se estacionaron frente al palacio de la Moneda.

No obstante ese desmentido, se sabe que hubo varias señoras heridas y que algunas de ellas fueron reducidas a prisión, intimándoseles a abandonar el país. La situación es cada día más crítica pues, el ambiente se halla muy caldeado y se temen graves acontecimientos.

CUBA

Reina tranquilidad

La Habana, 23 — El gobierno dió a publicidad una información oficial en la que se afirma que reina tranquilidad en todo el país y niega toda importancia a los hechos ocurridos en Santiago de Cuba, que atribuye a elementos extremistas.

Asambleas de yerbateros

Se realizarán mañana

Como lo informa la convocatoria respectiva que insertamos en otro lugar, mañana se reunirán en diversos puntos del territorio las Asambleas locales de la Asociación Argentina de Plantadores de Yerbate Mate.

En esas reuniones se discutirá

Tienda «San Martín»

Ropería y Mercería

—DE—
Alberio Jurado

Anexo: Taller de Compostura, Limpieza y Planchado de Trajes.—Servicio especial para vapores y hoteles.—Trabajos garantizados.—Precios módicos. Atención personal.
Boulevard Alvear 153 — Teléfono 825 — Posadas

Ya se inició el canje de cupones para el

Gran Concurso Regional

PICCARDO & Cia. Lda.
Libros de Trust

Se vende un terreno en la calle Rioja y Avenida Corrientes, dividido en lotes. — Dirijirse a este diario.

Peluquería Italiana

Tengo el agrado de comunicar al distinguido público que en la fecha me he hecho cargo de la peluquería Romero, donde atenderé todo trabajo del ramo y con un servicio esmerado a domicilio.—Teléf. 768.—Posadas.
Miguel D'Indio San Lorenzo 286

Pintor JORGE EINBUND

El conocido Pintor y Decorador anuncia a su distinguida clientela que recibió el Catálogo Ultra-Moderno de la Decoración Interna, de Imitación Papel, etc. — Hagan presupuestos.
Calle Ayacucho 518

Nuevo Consultorio Médico

A su regreso de la Capital Federal, donde piensa visitar las principales Clínicas y seguir cursos de perfeccionamiento, reabrirá su consultorio médico el doctor Barreyro.

Algunos artículos recibidos en esta Casa para la presente Estación, los cuales no admiten competencia tanto por su calidad como por sus precios: Corbates — Extensos surtidos Camisas — Ultimos modelos Tricotas — Lo más moderno Pullovers — Gran fantasia Chalecos — Abrigo y elegancia Medias — Alta calidad Ropa interior — Pura Lana Echarpes — Lana y seda Ligas — Varios gustos Tiradores — Gran novedad Gran surtido en casimires para la confección s/medida. Esperamos su visita.
LOZANO Y Cia. FELIX AZARA 282 POSADAS TEL. 230

la proyectada reforma de los estatutos y se designarán los delegados para la asamblea general que se llevará a cabo en esta capital el día 31 del corriente.

Tiro Nacional Misiones

Postergación del concurso

Habiendo el Director de la Asistencia Pública Dr. Osvaldo Ruiz dirigido oficio al Sr. Jefe del Distrito Militar 40 Mayor Don Mariano Pizarro de que debido a la enfermedad reinante de paludismo convenía clausurar el Stand por un periodo de veinte días, la Presidencia ha resuelto que el concurso se realizara conmemorando la fecha del 9 de Julio en días que oportunamente se señalarán.

Los falsos enrolamientos

Libertad de testigos

Por orden del señor juez letrado doctor Colman Lerner, han sido puestos en libertad todos los testigos que habían sido detenidos con motivo de los falsos enrolamientos de Candelaria. Quedan únicamente detenidos los testigos Lorenzo Faliado y Avelino Posdeley, a causa de no haberse aun aclarado debidamente su situación.

Debemos añadir como complemento a esta información, que la actitud del doctor Colman Lerner en este asunto de los falsos enrolamientos, ha sido comentada favorablemente por varios diarios de la prensa metropolitana.

Suspensión de un procurador

En el juicio de embargo preventivo solicitado por la firma A. Galimberti y Cia contra Antonio Panassolo, el juez doctor Colman Lerner dispuso la suspensión en el ejercicio de su profesión por el término de seis meses, del procurador matriculado señor Juan B. González, resolución que según establece el auto se hará conocer por oficio a la Suprema Corte Nacional de Justicia. El procurador señor González, se halla detenido desde el día de ayer.

Comisionado municipal de San Javier

Fué nombrado el doctor Elvira

Por el ministerio del interior apareció un decreto designando, comisionado municipal en San Javier, el doctor Elvira caracterizado vecino de dicho pueblo. El doctor Elvira, fué puesto hoy en posesión de su puesto por intermedio del jefe de policía señor Felipe Villalonga al efecto por el gobernador interino.

"LA TARDE" EN EL INTERIOR

DESDE CERRO CORA

Arreglo de camino.—Festivos para el 25

(CONCLUSIÓN)

—Por gestiones realizadas por intermedio de la Gobernación, la Comisión de ésta ha conseguido la formal promesa, según expediente formado, de que la División de Puentes y Caminos, a quien corresponde la atención de los caminos generales, tomara a su cargo el arreglo del camino de Sol de Mayo a Cerro Corá, pero hasta ahora ningún trabajo ha iniciado la repartición.

Es de impostergable urgencia reparar aunque sea ese trayecto tan importante del camino general. Demasiado liberal ha sido la Comisión de Fomento local que durante muchos años, con verdadero sacrificio y en perjuicio de sus propios intereses, ha venido atendiendo, para no abandonarlo a la buena de Dios.

—En reunión celebrada el 10 del cte., la Comisión de Fomento ha designado a las siguientes personas para organizar los festejos cívicos del 25 de Mayo: Matías Arenas, Guillermo F. Scheer, Valentín Vergara y Pablo Bonifato, los que de inmediato se pusieron a la obra y cuentan con el concurso popular.

—La sociedad Lawn Tennis «Club Cerro Corá» que preside la señora Gregoria J. M. de Costa y cuenta con numerosos socios, inaugurará su cancha para el 25 y se espera que, además, asociándose a las festividades patrióticas, dará un interesante baile.

Corresponsal

NOTA.—Escrito lo que antecede, tuve noticia de habers: cobrado el 40% de patentes nacionales.

Al adquirir una máquina de escribir "UNDERWOOD" puede estar seguro que tiene lo mejor

Representantes exclusivos para Misiones: Olmo y Brañas

Con poco gasto puede Vd. devolver toda la potencia y economía de cuando nuevo al motor de su auto.—Con la Reguladora moderna eléctrica de cilindros, se obtiene un trabajo perfecto.

GARANTIA Y SATISFACCION

Vulcanización de Cubiertas, Cámaras y todo artículo de goma, ejecutado por oficial experto con 12 años de práctica. Carga y reparación de Acumuladores, Dinamos, Maguetos e instalaciones eléctricas de Automóviles.

SOLDADURAS AUTÓGENAS

TALLER MECANICO de PEDRO PILLERI

SAN LORENZO esq. ENTRE RIOS
FRENTE A LA ESCUELA NORMAL

POSADAS

Teléfono 724

VIDA SOCIAL

Viajeros

A Monte Carlo, el señor Alfredo Herm.

Enlace Milde Fleitas

Hoy será consagrado el enlace de la simpática señorita Erna Milde con el caballero señor Ramón Hermindo Fleitas. Después de la ceremonia civil que se realizará en casa de los padres de la novia, habrá una reunión social de la que

participarán las relaciones y amistades de la nueva pareja.

Teatro Español

Antuncia para esta noche la película «Janette la Modelo Parísien» con Viola Dana y Monte Blue. Mañana domingo sección familiar con la cinta «Presenten Armas» y por la noche la película sonora, «El Puerto del Infierno»

Señora o Señorita

¿Quiere Vd. un buen y elegante corte de melena? En la peluquería «Millán» le harán este artístico trabajo.—Servicio a domicilio. Teléfono N° 753

El Nuevo

Rugby "4-07"

Sucesor del famoso RUGBY CUATRO, el nuevo RUGBY "4-07", construido por DURANT, brinda nueva belleza moderna; nuevo confort y suavidad de marcha; nuevas sensaciones de velocidad, aceleración y funcionamiento, mientras sigue conservando las viejas cualidades de seguridad, solidez, duración y economía que han dado a la marca RUGBY tan sólidos prestigios.

Véalo en la Agencia Rugby Durant más cercana, y ensáyelo sin compromiso.

RUGBY

Solicite catálogos y demostración sin compromiso
SIMON STURICH Y Cía. COLON 368

Características

Nuevo motor Continental de 29 H. P. con castita "Pyrodyne" antidetonante, y pistones "isométricos". Nuevas carrocerías de acero y madera, tipo "box-truis". Nuevas y hermosas combinaciones de colores. Mts. 2.50 de distancia entre ejes. Nuevos frenos Steeldraulic patentados, de expansión interna, a las 4 ruedas. Nuevos frenos de frente con foco regulable a voluntad. Nuevo control termométrico de la temperatura del motor. Nuevo sistema de alimentación por bomba. Indicador eléctrico de nivel de nafta. Nuevo tablero de instrumentos con controles a presión. Cerradura co-incidental para la dirección. Herrajes enchapados en cromo. Cuatro amortiguadores hidráulicos.—Paragolpes delantero y trasero.—Bocina eléctrica ornamental colocada en el frente del radiador.—Stn. llanta de auxilio y culiebra armada.

SRTA. Elvira Láinez Peralta Alvear

Cuando maneja ella misma, la señorita Elvira Láinez Peralta Alvear halla cómodo su Sedan Chevrolet. Y lo prefiere, pues le encanta su pique, su velocidad, lo liviano que es de manejar y fácil que resulta estacionarlo en sitios reducidos.



Las puertas amplias, cómodas, los interiores de rico material y de hermoso diseño, el equipo de lujo completo con que vienen equipados estos Sedan, hacen de ellos, coches que realmente halagan nuestro sentido de lo hermoso. Por todas partes salta a la vista la calidad, el buen gusto... ¡y es tanto su confort! La excelente suspensión y la sólida carrocería permiten un andar sumamente agradable.



CEHIPE
Centro de Estudios Históricos e Información Parque de España

Material digitalizado con fines educativos, culturales y de investigación, en el marco del "Concurso de subsidios para proyectos de preservación documental 2016" del CEHIPE.

MISIONES PROVINCIA
PARQUE DEL CONOCIMIENTO
BIBLIOTECA PUBLICA DE LAS MISIONES

Juan B. Mola y Cía.

Casa Importadora — Almacén por Mayor

Especialidad en yerba argentina marca «MOLA» (Regristada). — Agentes de la Cía. Nacional de Seguros LA AGRARIA. — Concesionarios de los productos de la Cervecería Argentina QUILMES, orgullo de la industria nacional, las insuperables cervezas CRISTAL, BOCK, CHOPP CRISTAL y EXTRACTO DE MALTA QUILMES, del acreditado vino LEPANTO el que más se vende en el Territorio, y de las famosas Cajas de Seguridad SANTA MARIA.

PRODUCTORES DE MADERAS

Navegación a vapor del Alto Paraná, de Posadas a Puerto Mández y escalas, servida con el cómodo

Vapor «IBERA C.»

con salidas fijas de Posadas, los días 1, 11 y 21 de cada mes.

Casa Central en Posadas (Misiones) — Escritorio en Buenos Aires
Santa Fé 413/19 Bmé. Mitre 1265

Almacén «Familiar»

-- DE --

Almeida y Cía.

VENTAS AL POR MENOR

Artículos de primera calidad. — Precios módicos y sin competencia. Atención especial para familias con reparto rápido a domicilio.

Llaman al teléfono 907, consulten precios y se convencerán
Calle San Martín esq. Ayacucho

Posadas

Misiones

Empresa de Pompas Fúnebres

de JOSE L. ARBELAIS

Atención personal y permanente

Con todo elemento moderno a precios sin competencia y con facilidades de pago.

Se atienden pedidos de coches o automóviles

Córdoba y San Lorenzo

Teléfono 857

Servicio esmerado e higiénico

encontrará Vd. en la Peluquería Anexo a la Librería LA CULTURA, Ayacucho 454 (frente a la Cárcel)

Cuando necesite oficial a domicilio—salvo los sábados—disque el número de teléfono 603 y concurrirá con prontitud.

LEOPOLDO ALONSO

Empresa de Transportes Terrestres y Fluviales

Jacobsen Hnos.

Agentes Marítimos y Despachantes de Aduana

Navegación en el Alto Paraná con Salidas Fijas

«Ciudad de Posadas»

Sale con carga y pasajeros haciendo escalas en todos los Puertos Argentinos hasta Puerto Bemberg los días 2—7—12—17—22 y 27 de cada mes a las 9 horas.

«Cuñatay»

Sale con carga y pasajeros hasta Gisela los días Lunes, Miércoles y Viernes.

«Angaité»

para ELDORADO con Cargas Generales.

Inflamables y animales en Pié UN Viaje semanal.

Agentes en el territorio para la venta de los productos

«TEXACO»

Santa Fé 427

Posadas—Misiones

Almacén HIERRO

-- DE --

Román Hierro

Vidrios ingleses sencillos y dobles, por cajones cerrados y cortados a medida

Precios que no admiten Competencia

3 DE FEBRERO y RIOJA

Teléfono N.º 560 POSADAS

Banco de Londres y América del Sud

Casa Matriz: 6, 7 y 8 Tokenhouse Yard, Londres
Establecido en 1862

Capital y Fondo de Reserva £ 6.540.000 Esterlinas
Afilado con **Lloyds Bank Ltd.**

Sucursales propias en la Argentina:
Buenos Aires, Avellaneda, Bahía Blanca, Rosario, Mendoza, Córdoba, Concordia, Tucumán, Paraná, Azul, Tres Arroyos, Santa Fé.
Sucursales en Paraguay, Uruguay, Brasil, Chile, Colombia, Francia, Portugal y Bélgica.
Agencia en los EE. UU. de América.

Directamente relacionado con el **Unión des Banques Suisses**
Agentes en todas las partes del mundo.

Sucursal Posadas: Calle Bolívar 277 - 287

Dirección telegráfica: LONDONBANK Casilla de Correo No. 1

Horario de Invierno: Días hábiles: De 10 a 15
Sábados: De 10 a 12 horas.

Atención

En la nueva Farmacia Vicario, situada en la calle Bolívar al cruce con la calle local que ocupaban las ex-farmacias de Padrós y ... , encontrará el público un surtido completo de

Drogas frescas, recién recibidas, de marcas patentadas; Perfumería legítima; Artículos de Fotografía, Óptica, ortopedia. Antisépticos y asepticos al autoclave.

La mejor garantía que puedo ofrecer a mis favorecidos, es mi permanencia constante en la farmacia.

Modicidad en los precios

AURELIO VICARIO
Farmacéutico

Reservado

PARA

«LA CARGADORA»

Para comer bien visite Vd. la

FRUTERIA y FIAMBRERIA

«Buenos Aires»

Siempre encontrará cosas nuevas y recién recibidas

S. PLANTIER y Cía.

Félix Azara 242

Teléfono 145 Posadas

Profesora de Corte y Confección

Práctica en la preparación de alumnas. Enseña y otorga diplomas. Acepta telas para confeccionar. Hace sombreros y reformas, como igualmente labores y bordados a máquina. — 25 de Mayo 419.

Se alquila: Una casa y con un gran salón para negocio y comodidades para familia en la calle Belgrano esquina Rivadavia. Tratar: San Lorenzo 339.

Vendo: casita recién construida con dos habitaciones, Baño instalado y Cocina, a mensualidades. Tratar con V. Mutinelli Córdoba 267.

Si Vd. desea edificar

y necesita Proyecto, Presupuestos, Planos o Detalles, etc. y desea algo económico, dirijase a

LEON L. CHRISTIN
S. DEL ESTERO Y COLON



NOTA: Los interesados del interior del territorio pueden dirigirse por correspondencia.

Se alquila: El acreditado y amable propietario local almacén «El Gordón», a una cuadra de las aguas corrientes. Tratar: Córdoba 290.

SUPER-LIQUIDACION, LA MAS VERDADERA

NO PIERDA LA OPORTUNIDAD DE HACER ECONOMIAS. LA

Tienda «La Porteña»

ha recibido rebajas de una importancia asombrosa.

APRESURE SU VISITA

Calle Tienda LA PORTEÑA

Calle Buenos Aires 280

Anexo: esq. Sarmiento

F. H. de Panza

Almacén - Ferretería - Menaje

Depósito permanente de:

Papas, Cebollas, Ajos, Fiambres, Quesos, Manteca, Forrajes, Leña, Carbón, Grasa de Cerdo

Ventas por mayor y menor

Atención especial para familias con rápido reparto a domicilio.

Haga sus pedidos por intermedio de nuestro teléfono No. 111 y saldrá beneficiado en sus compras.

Toneles vacíos

Compro cascos de vino, vacíos, en buen uso; de grasa y aceite a precios convenientes.

3 de Febrero y Santa Fé Posadas (Misiones)

TRANSPORTES «NUMANCIA»

La Empresa de Transportes más conveniente para todo comerciante
Servicio Rápido y Económico

Se reciben cargas directas de Estación Lacroze a todos los puertos argentinos hasta Eldorado en combinación con la empresa fluvial de Oscar y Anibal Quincoces

Depósitos y Escritorio Estación Lacroze (Buenos Aires)
Galpón N.º 4, puertas N.º 1 y 2

Tarifas hasta Posadas: Clase B \$ 25; Clase A \$ 30; Clase B \$ 33; Clase C \$ 75.

Por más datos e informes ocurrir a su Agente en Posadas:

Elisardo Alonso — Catamarca 518 — Teléfono 592



No tire su paraguas roto

La Paragüeria

CASA KUJMAN

Calle Félix Azara 225

Se encarga de devolvérselo debidamente compuesto por pocos centavos

Casa Importadora de Paraguas, Sombrillas, Gorras y Taller de Composturas

FÉLIX AZARA 225

Posadas

Misiones

Panadería y Almacén

«La Silenciosa»

LA MAS MODERNA DEL TERRITORIO

Especialidad en Pan de Viena, Francés y Criollo. Medias Lunas, Galleta Especial, Marinera, Tostada, Bizcochos y Bizcochitos.

Depósito de Harina

BOLIVAR 178

TELEFONO 643

Agencia de Publicaciones

«LA CULTURA»

«Crítica» (agencia exclusiva), «La Nación», «La Prensa», «La Vanguardia», «Atlántida», «Para Ti», «El Hogar», «Billiken», «El Gráfico», «Mundo Argentino», «Tipperary» y toda clase de revistas. : : Agencia exclusiva de «El Tony», «Maravillas Films», «La Cancha», «Cinelandia», «La Canción Moderna», «La Gaceta Deportiva» y «La Escena».

Leopoldo Alonso
Ayacucho 454 — Teléfono 603 (Frente a la cárcel)

Se vende gran variedad de plantas para adorno y frutales. Dirijirse Hotel Pensión Verbal.

Novedades

en Sombreros de Señoras, Señoritas y Niñas Lutos

Recibió la CASA KURY Buenos Aires 235

Casa: Recién terminada con comodidades para familia, se alquila o se vende. Verla y tratar calle Santiago del Estero 278, entre Colón y San Lorenzo.

Se alquila: Una casa en la calle Córdoba No 627. Tratar con Pedro Recca, San Lorenzo 322.



CEHIPE
Centro de Estudios Históricos e Información Parque de España

Material digitalizado con fines educativos, culturales y de investigación, en el marco del «Concurso de subsidios para proyectos de preservación documental 2016» del CEHIPE.

MISIONES PROVINCIA
PARQUE DEL CONOCIMIENTO
BIBLIOTECA PUBLICA DE LAS MISIONES

